

Prenons donc, mes chers frères, au commencement de cette nouvelle année, la bonne résolution, d'avoir pour la Vierge Marie une plus grande dévotion que nous n'en avons encore eue. Prenons, comme le fit saint Joseph, l'enfant et la mère, et quittons avec eux cette terre d'exil pour la terre d'Israël, la vraie terre promise. Prenons-les tous les deux, non seulement pendant ce temps de Noël, mais pendant tout notre voyage ici-bas ; non pour être leur gardien et leur guide, comme le fut Joseph, — car nous n'avons pas un tel privilège, — mais pour qu'ils nous gardent et nous guident vers cette terre après laquelle nous aspirons.

### CHRONIQUE DIOCESAINE

Selon les prescriptions du souverain Pontife, le 31 décembre, dernier jour de l'année jubilaire de Léon XIII, a été célébré par les fidèles de notre ville avec un redoublement de piété et de prière.

Dans toutes les églises, où la foule se pressait, a eu lieu l'exposition du T. S. Sacrement, la récitation du chapelet, le chant du *Te Deum* et pour terminer, la bénédiction du T. S. Sacrement.

A Notre-Dame, où s'étaient donné rendez-vous les membres des deux Adorations, le T. S. Sacrement a été exposé de six heures du matin à minuit.

Les dames de l'Adoration diurne ont prié devant le saint Sacrement de 6 heures du matin à 6 heures du soir et ont été alors remplacées par les membres de l'Adoration nocturne, plus nombreux que jamais.

Les visites que nos pieux concitoyens ont l'habitude de faire chaque premier de l'an, au clergé de notre ville, ont été cette année aussi nombreuses que d'habitude malgré le mauvais état des chemins.

À l'archevêché où, en l'absence de Monseigneur de Montréal, M. l'Administrateur du diocèse entouré des prêtres de l'archevêché recevait les visiteurs, les visites se sont succédées sans interruption une partie de la journée.

Il en a été ainsi au séminaire et dans les divers presbytères et dans les communautés.

Le dîner annuel que l'hôpital Notre-Dame offre à ses pauvres, a eu lieu à la fin de la semaine dernière. Deux magnifiques tables chargées de toutes espèces de viandes, fruits et friandises, avaient été dressées : l'une, en bas, dans une des salles des hommes ; l'autre, en haut, dans la salle des femmes.

Plusieurs membres du clergé, parmi lesquels : Mgr Clut, M. le vicaire général Maréchal, administrateur du diocèse, M. le curé Sentenne, M. l'abbé Marcoux, etc., s'étaient empressés de se rendre à cette fête des pauvres.

Les dames patronnesses ainsi qu'un grand nombre des direc-